



■ Salobreña

Hoy se presenta la publicación 'Itinerarios Históricos' de la villa

El trabajo consta de dos cuadernos que utilizarán profesores y alumnos

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

La publicación *Itinerarios Históricos de Salobreña*, un proyecto de carácter pedagógico en cuya realización han participado profesores del IES Mediterráneo y otras personas vinculadas al campo de la investigación histórica del municipio, será presentada hoy viernes a partir de las ocho de la tarde, en la Biblioteca Municipal. El proyecto está financiado por el Ayuntamiento de la villa que ha invertido un total de 568.000 pesetas.

La edición consta de dos cuadernos uno para el alumno, del que se han editado mil ejemplares, y otro para el profesor, con quinientos ejemplares, con los instrumentos y claves esenciales para conocer y valorar el ámbito donde se desarrolla la actividad diaria, y su elaboración corresponde a los autores Miguel Ávila, Pedro González, José María Leyún, Antonio Rodríguez y José Navas, pertenecientes a los departamentos de Geografía e Historia, Lengua y Literatura y Dibujo, pertenecientes al IES Mediterráneo.

Conocimiento del pueblo

Su finalidad esencial es el de fomentar fuera y dentro del ámbito escolar, el conocimiento de un medio tan variado y plural como es Salobreña. Además ambiciona propiciar el respeto de la propia identidad, así como el desarrollo de hábitos democráticos de tolerancia y solidaridad entre las personas.

Hasta el momento las publicaciones y trabajos editadas sobre Salobreña, desde un punto de vis-

ta histórico, se han agrupado en estudios sobre determinados períodos o aspectos con una marcada naturaleza científica, algo que con este trabajo se rompe con esa tendencia, ya que prima el carácter didáctico y pedagógico transmitido por los autores.

Cuaderno del alumno

El Cuaderno del Alumno tiene carácter de guía y resulta de gran provecho para entender y vislumbrar «el largo proceso histórico que arranca desde la Prehistoria y finaliza en nuestros días», mientras que el correspondiente al profesor «se conforma con un marcado acento metodológico de carácter práctico que ha de facilitar un mejor y adecuado conocimiento. Contribuyendo al desarrollo sustancial de la programación integrada en el Área de Geografía e Historia, sin olvidar las claras conexiones de carácter interdisciplinar con otras áreas: Lengua y Literatura, Ciencias Sociales, Ciencias de la Naturaleza y Plástica».

Según los responsables municipales la edición de *Itinerarios Históricos de Salobreña* presupone un esfuerzo más en este camino iniciado, «prevaleciendo ante todo su carácter pedagógico y didáctico que le confiere, sin duda, el hecho de estar destinada esencialmente a los alumnos y profesorado de enseñanza secundaria», además de ser una obra de interés general para cualquier persona que quiera adentrarse de forma rápida en la historia y restos arqueológicos de Salobreña.

UNIVERSIDAD DE GRANADA

CENTRO DE FORMACION CONTINUA

LOS PROCESOS DE CREACION DE LOS JOVENES ARTISTAS ANDALUCES

Del 2 al 6 de noviembre de 1998 - 20 horas